
本报讯（记者 李诗怡） 13
日，仁川花剑大奖赛开幕，中国
多位女子花剑选手亮相本站赛
事，其中就包括来自晋江的剑客
陈情缘和黄芊芊。作为赛会三
号种子，陈情缘直接晋级正赛。

“00后”小将黄芊芊在资格赛中
表现出色，取得正赛资格。

据悉，仁川花剑大奖赛是国
际剑联 2021/2022赛季花剑世界
杯/大奖赛系列最后一站比赛，也
是唯一一站大奖赛，共有 117名
男选手和108名女选手参加为期
三天的角逐。现男、女个人世界
排名前十六名中有 15名男选手
和11名女选手报名参加。

中国花剑队只参加女子比
赛。中国女花的六名参赛选手
分别是蔡苑廷、陈情缘、黄芊芊、
石玥、宋玥和吴培林。其中，陈
情缘以赛会第三号种子身份直
接晋级正赛，其余五名选手参加
女子个人资格赛，争夺正赛名
额。在女子个人资格赛中，中国
选手石玥、吴培林和黄芊芊经过
层层闯关，顺利取得正赛资格。

陈情缘出生于 1997 年，晋
江磁灶人。2019 年亚锦赛，陈
情缘摘得女花个人铜牌和团体
铜牌。在东京奥运会中，作为
中国女花“独苗”，陈情缘亮相
个人赛。第十四届全运会，陈

情缘带伤上阵，摘得女子花剑
个人银牌，并助力福建队斩获
女子花剑团体金牌。黄芊芊出
生于 2002年，晋江池店人，曾获
得 2019 年亚少赛女花团体金
牌。在第十四届全运会中，作
为交流运动员的黄芊芊代表东
道主陕西出征，获得女子花剑
团体第三名的好成绩。

去年以来，通过东京奥运
会、陕西全运会和花剑世界杯等
大赛历练，如今的陈情缘已经成
为中国女子花剑项目的领军人
物。“00后”小将黄芊芊也多次入
选“国字号”集训名单，并凭借不
俗表现开始崭露头角。
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摇号方案：
一、摇号方式：
手动摇号选房，开盘摇号形式采用手动摇号，公开摇

号过程由晋江公证处监督公证；摇号过程网络全程直播录
像处理；摇号结果将公布于“中南置地华南区域”微信公众
号和营销中心现场。

二、摇号时间：
2022 年 5 月 17 日，上午 8:30 开始签到，9:00 摇号，开始

摇号后未认筹客户及不相关人员不得进入活动现场；摇号
分上、中、下三场，上场为优秀人才摇号，中场为刚需摇号，
下场为非刚需摇号。

三、摇号地点：
中南·玺樾营销中心（晋江市长兴路宝龙广场大润发

斜对面）
四、摇号规则：
（一）摇号按照优秀人才、刚需客户和非刚需客户分开

摇号，以认筹号作为摇号号码。若摇出的号码不在认筹号
码范围或属于废号情况（废号情况应于摇号前提交公证处
报备），则为无效号码。

（二）本项目住房套数 316 套，扣除优秀人才房源 32 套
房源，配比 60%比例的刚需房源数量为 171 套，配比 40%比
例的非刚需房源数量为 113 套。本次刚需认筹客户 6 组，
废号 0 组，有效认筹客户 6 组，刚需认筹客户少于刚需房源
数量，则刚需认筹客户全部中签，只需摇出刚需中签顺序，
刚需剩余房源套转入非刚需房源。本项目非刚需房源套
数为 113 套，本次非刚需认筹客户 86 组，废号 0 组，有效认
筹客户 86 组，非刚需认筹客户少于非刚需房源数量，则非
刚需认筹客户全部中签，只需摇出非刚需中签顺序。

（三）①刚需认筹客户数量为 6 户，小于刚需房源数量，
故本次刚需客户全部中签，通过公证摇号的方式决定选房
顺序，仅采用一台摇号机，放进公证处认可且同等规格、型
号、质量编号为 1-6 的摇号球共 6 个，每次摇取出 1 个号
码，以此决定选房顺序。

②非刚需认筹客户数量为两位数，则只需摇出十位
数，个位数无须摇取（自动按 0-9 匹配），认筹号十位、个位
与之相同的客户并属于有效号码为该组次的入围中签
号。如十位数摇取号码为“1”，则 B10、B11、B12、B13……
B14 为中签号码，如摇出号码超本次认筹单号码最大值，则
为无效号码；摇取非刚需客户时，十位摇号机放入公证处
认可且同等规格、型号、质量的摇号球为 0、1、2……8 共 9
个乒乓球。

（四）摇号过程当中，摇出的球必须落入卡槽才有效。
摇号过程当中，若后续摇出相同号码，则第二次摇出号码
视为无效批次。

（五）摇出号码由公证人员当场公布；摇号结果现场公
示，并将中签号直接公布于“中南置地华南区域”微信公众
号，同时报备至房地产交易管理部门，摇号过程全程网络
直播录像处理（直播平台：晋江新闻网）。

（六）摇号机及球数量根据认筹数量按需配置。
（七）中签客户不得更名，包含直系亲属关系也不得更

名，合同签订名称须与认筹及中签客户姓名一致，否则不
予签约并可依据客户与开发商签订的《泉州市商品房认购
书》约定条款处理。

（八）摇号过程中出现停电或其他不可抗力因素的情
况，当组中签者无效，其余已摇出的号码有效。

（九）现场摇号组织：
参加现场摇号的见证代表的尾数为“7”，因疫情防疫

要求，请刚需客户、非刚需介乎认筹号尾数“7”的客户于公
开摇号前一日通过电话（0595-28359888）预约，预约前 40
名的认筹客户可现场见证摇号情况。摇号现场凭认筹号
码入场，一认筹号码仅允许一人入场，并尽量选乘公共交
通工具到场。

（十）摇号邀请相关部门现场监督。
（十一）1. 摇号现场工作人员和参与现场摇号的见证

客户应事先进行健康排查，所有人员必须全程佩戴口罩，
并进行健康码核验，核验合格后方可参与。

2. 所有到访人员应进行体温测量，出现发热（≥37.2℃）
等症状客户谢绝到场。

3. 现场储备足够的防疫物资（口罩、一次性手套、免洗
消毒剂等）。

4. 公共区域应进行整体消杀工作，如：广场、摇号区、
地面、扶梯、电梯间、洗手间、座椅等。

5.摇号区设置安全距离地贴，每组间隔1米以上。
6. 摇号现场需开窗通风，保持空气流通，如果使用空

调，严格按照《新冠肺炎流行期间办公场所和公共场所空
调通风系统运行管理指南》要求执行。

7. 摇号现场防疫方案向项目所在地街道报备，并请街
道现场指导。

选房方案
一、选房时间：
本次选房分为刚需、非刚需两场进行。选房时间为

2022年5月19日。
①刚需中签第 1 轮（6 组）客户，5 月 19 日上午 8:00 开始

签到，8:30开始选房。
②非刚需中签第 1-3 轮（30 组）客户，5 月 19 日上午 8:

00开始签到，8:30开始选房。
③非刚需中签第 4-9 轮（56 组）客户，5 月 19 日上午 9:

00开始签到，9:30开始选房。

每组客户仅限 1 人进入选房现场，未中签客户及不相
关人员不得进入选房现场。选房的顺序按照摇号产生的
批次进行。

二、选房地点：
中南·玺樾接待点（实验二小开发区校区正对面）
三、选房规则及流程：
（一）流程图
线下签到→领取选房流程单→进入选房现场轮候→

选定房源确认
（二）选房流程
1. 摇号中签的客户凭“认筹号”及身份证明，到“签到

区”进行签到，“认筹号”需与身份证信息一致，确认完毕
后，领取选房流程单，一个认筹家庭对应 1 名人员进入“等
候区”（认筹人仅为未成年人的，由一名监护人代为选房）。

2. 采取按中签号顺序逐个选房的方式依序进行，选房
的顺序按照摇号产生的批次（同批次摇出的号码由小到
大）进行。每批最多 10 组客户（以摇出的中签组数据实入
场），按批进入“选房区”进行选房。同时，安排下一批次的
中签客户进入选房现场轮候，一批中签客户选完房再行递
补一批中签客户轮候。中签客户被喊号 3 次后，若未及时
进入选房区的则视为放弃选房资格,在认筹选房系统标注
为缺席状态。

3.选房客户通过认筹系统的楼盘表确定房源，输入中签
号码和对应的认筹账号密码，确认提交，系统提示“选房成
功”，同时推送至客户手机端界面，并在认筹系统界面展示。

（三）选房规则
1. 本项目的选房通过认筹选房系统运行，摇号中签优

秀人才、刚需客户和非刚需客户分开选房。优秀人才选房
环节结束后的剩余人才房源自动转入刚需房源，供中签的
刚需客户选房；刚需客户选房环节结束后的剩余刚需房源
自动转入非刚需房源，供中签的非刚需客户选房。中签的
优秀人才不能参与刚需房源和非刚需房源的选房，中签的
刚需客户不能参与非刚需房源的选房。

2. 中签客户通过认筹系统进行选房时，须验证认筹时
的账号和密码，请务必牢记和保管好认筹账号和密码。进
入选房现场前，请中签客户通过“登录认筹系统”验证账号
和密码是否能正常使用，若发现不能正常使用，请及时在
手机端操作重置，确保选房时正常选房。系统选房操作时
间为 45 秒，选房人在选房现场轮候区应提前做好房源选择
预备工作。

3. 中签客户房源选定结果均会在“认筹系统”界面端
展示，楼盘表的房源状况实时更新，选房结果一经产生，不
得更改。

4. 选房过程包括选房结果及楼盘表的动态更新等事项

均须通过“中南置地华南区域”微信公众号进行直播，直播
过程开发企业要刻盘存档，存档期不得低于一年。选房过
程全程录像存档。

5.选房过程中出现系统运行故障、停电或其他不可抗力
因素的情况，将暂停选房进程，之前已产生的选房结果有效。

6. 若选房现场遇到系统故障等不可抗力因素影响，30
分钟内无法恢复，现场将采取紧急预案：采用房源表销控投
屏方式，在相关部门的监督下继续选房，选房过程全程直
播。若应急预案也无法进行，则选房时间另行公告通知。

7. 认筹金人民币 20 万元在摇号结束的当日自动解冻
退还。选到房的客户于选房当日缴交购房定金 20 万元至
开发企业监管账户后，按照活动流程进入下一环节办理相
关手续。所有对应房源选完后将终止选房。

（四）跟单员引导已选房客户，前往认购区办理认购手
续。

（五）选房结束后，开发企业从认筹选房系统导出《选
房名册》报送房屋交易部门备案，作为《商品房买卖合同》
网签备案实名制的依据；选房结束后的剩余房源，由开发
商自行对外销售，无须公证摇号。

（六）承诺接受群众、政府相关部门（住建、物价、工商
部门等）及媒体监督。

（七）开发企业聘请保安人员维护现场秩序，并向当地
公安部门报备，请求协助维护现场秩序及治安。同时，聘
请保安对周边交通进行引导和疏通，并向当地交警部门报
告，请求协助维护交通秩序。

（八）1. 选房现场所有人员必须全程佩戴口罩并进行
健康码核验，核验合格后方可参与。

2. 所有到访人员应进行体温测量，出现发热（≥37.2℃）
等症状客户谢绝到场，由其委托人代为选房（委托人需持
有效委托书）。

3. 现场储备足够的防疫物资（口罩、一次性手套、免洗
消毒剂等）。

4. 公共区域应进行整体消杀工作，如：广场、选房区、
地面、扶梯、电梯间、洗手间、座椅等。

5. 选房区及选房等候区设置安全距离地贴，每组间隔
1米以上。

6. 选房现场需开窗通风，保持空气流通，如果使用空
调，严格按照《新冠肺炎流行期间办公场所和公共场所空
调通风系统运行管理指南》要求执行。

7. 选房现场防疫方案向项目所在地街道报备，并请街
道现场指导。

泉州钧哲房地产开发有限公司
2022年5月16日

中南玺院7幢、8幢、9幢、10幢（不含地下室）摇号、选房方案及公示

晋江剑客亮相仁川花剑大奖赛
陈情缘黄芊芊获正赛资格

上赛季CBA联赛，受疫情影响，常规赛
赛程缩减至 38场。经过三个阶段的比赛，
福建浔兴股份男篮受到内线实力不足、队伍
年轻化等多重因素的影响，在 38轮常规赛
中仅取得 7胜 31负排名第 17的成绩，无缘
季后赛。

“球队正处于改革重建的阶段，取得这
样的成绩，我要负主要责任。因为俱乐部过
去对球员培养和球队管理方面没有重视，现
在就要为我们过去的青训买单。”这是伍伯
兰对球队上赛季成绩的总结，她表示，除了
王哲林、陈林坚这样的国手，球队在近几年
就没有培养出高水平人才，阵容的板凳深度
还是不够，在王哲林离队后，球队整体实力
大打折扣。

上赛季，福建浔兴SBS篮球俱乐部引进了
王翊雄、黎伊扬、孙岩松等年轻球员，球队中将
近一半球员被换掉。此前，俱乐部还租借了
广东宏远球员刘旭乘、李英博等人。历经“大
换血”之后的福建浔兴股份男篮，已然成为一
支以年轻球员为主的球队。尽管坐拥“得分
王”高登、国手陈林坚等顶尖球员，但球队整体
实力还是很难与排名靠前的球队相抗衡。

从目前的球队阵容来看，大部分的年
轻球员都是从CBA选秀或从其他俱乐部交
流而来。“虽说在过去这几年，我们的人员
变动确实不少，但交流而来的球员需要时
间去融入球队。”伍伯兰说，CBA是一个大
市场，不管是教练还是球员，在每年的休赛
期流动性都很高，俱乐部也在近几年遇到
了各种各样的不可抗因素，包括疫情、外援
签证等问题。

备战新赛季 浔兴男篮有新规划

伍伯兰：想要冲出困境 不能走老路
本报记者 刘泽宇

一一一一一一
一一一一一一
一一一一一一

丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂
丂丂丂丂丂丂丂丂丂丂

13日，福建浔兴股份男篮重新
在奥林春天 SBS 运动生活馆集结，
展开恢复性训练。本周开始，球队
将正式投入下赛季的训练备战。进
入CBA休赛期后，福建浔兴SBS篮
球俱乐部对下赛季的征程是怎样规
划的？又将做出怎样的人员调整？
对此，本报记者采访了俱乐部总经
理伍伯兰，她表示，俱乐部接下来将
以培养新人为主。

新赛季的备战启动在即，如何利
用好休赛期提升实力，这是摆在福建
浔兴股份男篮面前的最大问题。对
此，伍伯兰透露，俱乐部将尽力寻找一
些优秀的训练师，配合主教练朱世龙
完成球员的训练。

休赛期的夏训，比比赛期间的
备战更重要。如果没有夏训的积
累，比赛战术布置时球员的执行力
也将受到影响。所以，伍伯兰近期
的计划就是在球队集结初期尽快组
建好教练团队，“我已经联系了几名
外籍训练师，他们近期就会过来俱

乐部试训。”
对于球迷关注热点之一的教练

组人选问题，伍伯兰也做出回复，球
队主教练目前是朱世龙，除了聘请
外籍训练师，俱乐部还可能会引进
一些经验丰富的资深教练来配合朱
世龙的执教工作，“朱世龙出身福建
浔兴男篮，对这支球队有着极深的
感情，也对球队的情况最为熟悉，我
希望引进一些外面的经验和力量，
与他形成良好的配合。”

“俱乐部在各方面都有着不足，
包括管理层、教练组，我们都要尽量

完善。”对于球队未来，伍伯兰表示，
她将从俱乐部实际情况出发，重视
自身的梯队建设，不断学习其他俱
乐部的成功做法，一步一步地增强
球队实力，“现在球队是以年轻球员
为主，很多球员也才刚刚完成自己
的‘菜鸟赛季’，他们需要时间和空
间去成长。我也在向青训做得比较
好的俱乐部学习，他们培养了很多
优秀后备人才，促进了一个俱乐部
的健康发展。希望咱们俱乐部的这
群年轻队员，在下一个赛季能给我
们带来惊喜。”

“球队实力不够，自然就没有竞争
力，想要冲出当前的困境，就必须要改
革，我们不会再走以前的老路了。”谈
及俱乐部接下来的规划，伍伯兰说，她
也曾想过引进强援。当前，CBA自由
球员名单上的很多球员都实力不凡，
许多人还有着国家队、大合同的履历，
但是这些球员来了真的能对球队产生
价值吗？他们能够把球队实力提高到
什么程度？这些她都不能保证，她最
希望的是能够培养一批与俱乐部共同
成长的球员。因此，俱乐部接下来将
会以培养新人为主。

在伍伯兰的计划中，她将会加强
与各个俱乐部的沟通交流，“比如说，
有些球队的青训做得非常好，但因为
名额限制，他们许多有潜力的年轻球
员没有机会出场。这种情况下，我们
发现了有潜力、有天赋的球员，就可以
引过来，然后作为培养对象，为其提供
平台和机会。还有，我们自己的青年
队也涌现了一批能力较为突出的球
员，比如说曾凌铉等人，等他们的资历
到了，就能够代表球队出战。”

“虽然我们的这些年轻球员并没
有太多的CBA经验，但是，他们都有各

自的特点与潜质，这就要看我们怎么
去培养了。”伍伯兰表示，当前球队中
的年轻球员，如“状元秀”王翊雄、控卫
黎伊扬、原浙江小将孙岩松等人，都是
符合球队技战术要求并具有发展潜质
的球员，培养得好的话，未来可期。

从上赛季的出场时间就可以看
出，福建浔兴股份男篮确实给年轻球
员提供了很多机会。伍伯兰说：“未来
的重点就是在深耕梯队建设的同时，
加强与其他俱乐部的年轻队员交流，
从实际出发来培养对俱乐部有归属感
的球员。”

转变思路 将以培养新人为主

重视夏训 积极寻找训练师

成绩不佳 为过去的青训买单

陈情缘（右）、黄芊芊（中）（资料图）

专访


